
★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック   ★ミクシィ 
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 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。皆
様の貴重なお声を、より良い伊丹づ
くりに活かしてまいります。ぜひご参
加ください！詳細は下記まで！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 

公立の中高一貫校は、カリキュラム等で特色を出せば面白い学校にできそうです。市立高校を持っている伊

年に区役所を移転。新庁舎は小学校跡地に整備した池袋駅前の高層ビル内で、３～９階が区役

であり、建て替えなどを検討する時期がきます。豊島区の事例がイコール伊丹に当てはまるわけではありません

幼保小中の連携は重要

  

 10月1日（木） 「日本酒の日  記念フォーラム」 が開催されました。 

 伊丹市は“清酒発祥の地”で、江戸時代から酒造りが盛んな街です。 

その文化を受け、伊丹市は日本酒を通して文化普及や地域発展に力 

を入れています。2年前には、議会提案で「清酒発祥の地伊丹の清酒 

の普及の促進に関する条例」も策定しました。 
 

 そして今年。10月1日の“日本酒の日”に全国で一斉に酒イベントが 

実施されることになりました。なんでも19:30に、全国一斉に日本酒で 

乾杯するのだとか。そこで伊丹市でも、酒造組合さん主催で10月1日 

に日本酒イベントが開催されたわけです。 
 

 1部は、阪神タイガースの元監督である岡田彰伸さんのトーク。小西酒造の小西社長を 

お相手に、野球やお酒にまつわる楽しい話が繰り広げられました。 

 2部は、19：30に全国一斉に日本酒で乾杯。会場だけでなく、市内の飲食店でも同時刻に 

乾杯が行われました。 
 

 これからも日本酒という文化を活かして伊丹をより活性化していきたいと思います。 

日本酒で乾杯！ ～日本酒の日  記念フォーラム～ 

知事との意見交換！ ～阪神市議会議長会～ 

  

 10月20日（火）「阪神市議会議長会」が開催されました。今回は、兵庫県知事と 

阪神市議会の議長との意見交換会。兵庫県の井戸知事と、阪神間※の市議会 

の正副議長とで、意見を交換する会です。 

 ※尼崎市・西宮市・芦屋市・宝塚市・川西市・三田市・篠山市・丹波市・伊丹市＋神戸市（顧問） 

 

 私（伊丹市）からは“広域的な観光の支援”を要望しました。 現在、各自治体は 

地方創生の名のもと特色を活かした街づくりを推進中です。その中で“観光”は 

重要なポイント。もちろん基本は基礎自治体で頑張るわけですが、県には広域的な 

ＰＲ促進を依頼したいところです。例えば、伊丹は清酒発祥の地として日本酒を絡めた観光を 

ＰＲしていますが、灘五郷の神戸市や西宮市と一緒に観光ルートを組み、インバウンド効果を 

狙いたいところ。県において広域的なバックアップをお願いしたいのです。 
 

 知事からは「支援する」との力強い回答をいただきました。直接、県に伊丹市としての要望を 

伝えられる貴重な機会。これからも的確適切に声を上げてまります。 


